
Ltd. KVD Keusen unterrichtet den Ausschuss, dass die Schulleiterin der Förderschule Sprache 
in Siegburg Frau Dörr-Hartlieb durch organisatorische Maßnahmen eine andere Abwicklung des 
Schülerspezialverkehrs an ihrer Schule erreicht habe, der zu einer Einsparung in Höhe von 
voraussichtlich 60.000 € pro Jahr führe.  
 
Der Ausschuss richtet seinen Dank an Frau Dörr-Hartlieb für ihre konstruktive Arbeit. 
 
Weiterhin liegen die Jahresberichte der Berufskollegs über die Mediotheken vor, welche der 
Niederschrift als Anlage beigefügt werden. ( Anlage 2 ) 
 
Weitere Mitteilungen und Anfragen lagen nicht vor. 
 
 


